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2024-25 年度 山形南ロータリークラブ会長方針

「ロータリーへ飛び込もう そしてさらにステキなクラブへ」
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第2428回例会 2024-10／1（火）天気（晴）

１．皆様ご無沙汰しております。来週８日はガバナー公式訪問例会です。
お休みにならないようお願い致します。バッジを忘れないでください。

２．先日は中津交流例会大盛り上がりでした。本日は唐揚げのお土産ある
のでお持ち帰りください。

３．今月は米山月間です。米山奨学事業について大久保章宏公益財団法人
ロ―タリ―米山記念奨学会常務理事からお話を頂戴いたします。宜しく
お願いいたします。

４．山形市内７RCゴルフコンペ７クラブ中７位でした。来年がんばりましょう。
５．９月のロータリーレートは１ドル＝145円となっております。
６．本日例会終了後、理事会を開催いたしますので理事の方は会場の方に
お残りください。以上

米山寄付表彰
第12回米山功労者メジャードナー

大久保章宏君

ロータリー財団寄付表彰
PHF＋２　金田　亮一君
PHF　　　鉄　　浩二君

菊池賀治ガバナー補佐より来週８日のガバナー
公式訪問の出席について、大雨での災害見舞金
について、それぞれの最上川物語清掃活動につ
いて、11月９日・10日の地区大会出席につい
てお話がありました。

米山奨学生
ショウ・エキさんに
奨学金の贈呈。

10月の誕生祝いは丹野善将君、菊地賀治君、
間木野仁美君の３名の方です。
おめでとうございます。

例会場：パレスグランデール 司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  12：30　石山　祐介 会長 ロータリーソング：「国歌」「四つのテスト」

会長挨拶 　皆さんこんにちは。１か月ぶりのパレ
スグランデールでの例会となります。まず、
能登地方における正月の地震での被災に
続いて先週の大雨災害において被災され
た皆様にお悔やみを申し上げますととも
にお亡くなりになられた方に哀悼の意を
表します。立て続けの災害で仮設住宅まで
が床上浸水の被害を受けている映像を見ま
すとなんて声を掛けたらよいかわかりませ

ん。今後国際ロータリー第2800地区としても義援金の話が出て
くるとは思います。ぜひ皆様の善意のご協力をお願いいたします。
　９月の山形南ロータリーの活動を振り返りますと、９・10日
に中津RC会員15名が来形され蔵王温泉五感の湯つるやにて親

睦を深めてまいりました。山形舞子の祝舞や二次会でも大変盛
り上がり、特に蔵王のお釜がきれいに見れて下界は雲海という
最高のシチュエーションに伊藤会長より『サイコーの山形やっ
た』とお礼の連絡を頂いております。
　24日に地区補助金事業の交通安全立証指導を社会奉仕委員
会と山形ローターアクトクラブと10名で行いました。山形信
用金庫荒楯支店前の横断歩道付近で通学する高校生一人一人に
ヘルメット着用をと声がけしてまいりました。高校生も私たち
を無視することなく挨拶してくれる生徒が多かったことになん
だかうれしくなってしまいました。
　29日山形市内７RC親善ゴルフコンペが開催されました。競
技担当ということでゴルフ担当の寺﨑さん鉄さん運営有難うご
ざいました。会長挨拶とさせていただきます。

　ニコニコBOX　鈴木　孝幸 君
石山　祐介君　池田さん入会おめでとうございます。
奥村　健二君　地区の会員増強フォーラムに参加してきました。７RCゴ

ルフありがとうございました。
谷口　義洋君　ロータリーの共に中津RCの記事が載っています。御覧く

ださい。
大久保章宏君　本日卓話、宜しくお願いします。
浅野　裕幸君　山形ローターアクトクラブは山形南RCが主幹しており

ます。これから色々参加させていただきます。
間木野仁美君　誕生祝いありがとうございました。
菊池　賀治君　誕生祝いありがとうございました。
本夛光一郎君　７RCゴルフに参加させていただき、楽しんできました。
鉄　　浩二君　表彰いただきました。ありがとうございます。
武田寿美男君　中津RCとの交流会大変良かったです。
熊谷　一幸君　大久保さん、本日の卓話宜しくお願いいたします。
土田　貴英君　7RCゴルフでブービー賞いただきました。
金田　亮一君　表彰いただきありがとうございました。

土田　貴英 幹事幹事報告

新入会員紹介　池田　　等 君
株式会社 八幡自動車商会 代表取締役

スポンサー　石山　祐介君

委員会報告 親睦活動委員会　松田　勝行 君



ゲスト卓話

本日出席・前回修正出席

◇10月度理事会報告◇
〈協議事項〉
１．樹氷を守るチャリティー募金の件　後期会費納入時1000円徴収
２．最上川物語PART２の件　
　　10月27日㈰ ７：30～８：45　双月橋下流付近駐車場
３．新入会員の委員会配属の件　親睦委員会
４．地区大会の件　11月10日バス出す　帰ってきて懇親会有り

☆報告事項
　芋掘りの会費の件
　10月26日㈯雨天決行　10時集合（29日例会変更）　
　村木沢コミニュティセンター２８名

会員総数
本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数
４７名

出席率

「米山奨学事業について」
公益財団法人ロータリー米山記念奨学会
「米山奨学事業について」

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会

常務理事　大久保　章宏 氏（山形南RC）
＊ロータリー米山記念奨学会について
　公益財団法人ロータリー米山記念奨学会は日本のロータリーが共同で連営する奨学財団であり、主に会員の寄付を財源
に成り立っています。国際ロータリー（RI）からも国内全34地区の多地区合同活動として認められている日本独自のプロ
グラムです。1967年に財団法人設立、2012年１月には公益財団法人に移行しました。
＊外国人留学生を支援
　事業開始から一貰し、日本の大学・大学院などで学ぶ外国人留学生を対象にしています。2024学年度（４～３月）の全
国の奨学生数は、外国人留学生を対象とした民間の奨学金では国内最大規模となる926人です。これまでに累計で、世界
133の国と地域からの留学生２万4,133人を支援しています（2024年７月１日現在）。事業の始まりは“世界平和”への思
い奨学事業の始まりは1952年、東京ロータリークラブ（RC）の当時の会長、古澤丈作氏によってつくられた。海外、特
にアジア諸国から優秀な学生を日本へ招き、奨学支援する「米山基金」の構想にさかのぼります。“日本のロータリーの父”
と呼ばれ、若い人たちへの援助にも力を注いだ米山梅吉氏（1868～ 1946）の生前の功績をたたえて、この名が付けられ
ました。初めて奨学生をタイから迎えたのは２年後の1954年。それ以降は、海外からの招聘ではなく、在日留学生への
支援に方針を変え、東京RCの単独事業から、日本全国の地区に拡大発展しました。留学生数の増加に伴い、ロータリー
所在国に限らず世界に門戸を開くなど、時代の変化に柔軟に対応しながらも、事業の目的である「ロータリー会員と外国
人留学生との交流を通じて国際親善と世界の平和に寄与する」ということは、今日に至るまで変わっていません。
＊奨学生を育てる世話クラブ・カウンセラー制度
　当事業特有の制度が「世話クラブ・カウンセラー制腹」です。米山奨学生には地域のロータリークラブから「世話クラブ」
が選ばれ、会員の１人が「カウンセラー」となって、日常の相談相手や交流の橋渡し役となります。奨学生は毎月１回以上、
世話クラブの例会や奉仕活動に参加し、大学生活だけでは得られない出会いと交流を通じて、日本の心、ロータリーの精
神を学びます。これはカウンセラーを務める会員にとっても、多様な文化や価値観への理解を広げる機会になっています。
＊事業の成果
　この奨学事業の目的は“人づくり”にあり、その成果は、元米山奨学生（学友）の活躍という形で着実に表れています。台湾、
そして韓国の米山学友会では、自国で学ぶ日本人留学生に奨学金を支給し、支援しています。親子２世代にわたる米山奨
学生も誕生しており、恩返しと、次の奨学生のために、個人で寄付を続けてくれている学友もいます。その他にも、台湾
学友会の創立40周年、海外10番目となるベトナム南米山学友会の創立、第2580地区学友会の創立40周年、モンゴル学
友会の創立10周年とうれしいニュースが続いています。ロータリー米山記念奨学事業は開始から半世紀以上を経て、ロー
タリー会員たちがまき続けてきた平和の種子が、国内外で花を咲かせています。
＊奨学金の種類と特徴（2024学年度）
　ロータリー米山記念奨学金には、
　○①学部課程（10万円、最長２年）、②修士課程（14万円、最長２年）、③博士課程（14万円、最長２年）、④地区奨励（７万
　　　円、最長２年）この４つの奨学生は、全て指定校推薦によります。
　○⑤クラブ支援（学部10万円、大学院14万円、最長１年）この奨学生は世話クラブ推薦によります。
　○⑥海外応募者対象（学部10万円、大学院14万円、最長２年）この奨学生は公募によります。
　○⑦海外学友会推薦（14万円、最長１年）この奨学生は海外学友会推薦によります。
　　（2024学年度では、①②③872人、④23人、⑤８人、⑥22人、⑦１人　計926人）

私の趣味はランニングです。まるごと
マラソンも完走します。皆さんも一緒
に走りませんか。

私の趣味はランニングです。まるごと
マラソンも完走します。皆さんも一緒
に走りませんか。

浅野　裕幸 直前会長
株式会社ダンケ 代表取締役社長


